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研究発表会は
大成
大成

功
功

多くの皆様にお世話になり ありがとうございました参加者 … 県外(埼玉県)教員：２名、県内教員：８０名、県内教育委員会：３名援助者 … ＰＴＡ役員：32名、学校応援団：27名(講演会に参加)、石部交番（交通整理）

１０月１４日(金)に開催しました道徳教育研究発表会は、多くの方々のご支援により、成功裏に終えることができました。お世話になった皆様、本当にありがとうございました。詩人のろさかんさんは、ビ デ オで参加
ふるさと人の語り 香山サエ子さん全学級で道徳の授業を公開しました ふるさと人の語り 竹内利夫さん

研究授業(６Ａ)は、超満員の参観者



＜他校参観者の感想より＞◆たくさん公開授業をしていただき、とても勉強になりました。（この頃は、こんなにたくさん公開されるところは少ないです。）保護者や学校応援団の方々の協力も、素晴らしいと思いました。◆子どもたちが発表のルールをしっかり守り、自分の考えを堂々と伝えていました。道徳を研究されているから、子どもが変わっていくんでしょうね。他校の先生方に、けっこう刺激を与えたようです。他校の先生方に、けっこう刺激を与えたようです。他校の先生方に、けっこう刺激を与えたようです。他校の先生方に、けっこう刺激を与えたようです。廊下にも、参観者があふれています ＜他校参観者の感想より＞◆石部小では、若手の意欲とベテランの経験が生かされ、よい授業づくりのため、真剣に話し合っておられる姿に感銘を受けました。◆初めて授業分析会というものを見せていただきました。先生方の授業に対する見方、姿勢の鋭さ・広さ等、大変勉強になりました。◆授業分析会で深められたことが、教室での日々の実践につながっているんだと思いました。◆石部小学校の先生方の熱意に圧倒されました。授業分析会の様子を公開しました
県教委の講評 押谷教授による講演 ＰＴＡ・学 校 応 援 団からもたくさんの参加



左は、「ゲストティーチャー(ふるさと人の語り)」としてお越しくださった黄之瀬 昭さんからの手紙。子どもたちは、地域の方々とのふれあいを通して、教科書からだけでは学べない大切なこと を学んでいきます。このような「地域の方々とのふれあいを通した学び」を大切にしたいと考えています。今後とも、様々な形でお世話になりますが、どうぞよろしくお願いします。今回の研究発表会の開催に際しては、甲賀高分子株式会社様から発泡スチロールパネルのご支援をいただきました。ありがとうございました。


